

地域おこし協力隊



フットパスと
交流会を催します



7月12日(日)に富士五湖青年
会議所の方々と久保の遊歩道
の自然観察や川遊び、みなもと体験
館で地域食材を使ったバーベキュー
を催します。

詳しくはチラシ等でお知らせしま
すが、富士吉田等近隣地域の20代・
30代の方々とこの機会に交流した
い方、家族でバーベキューを楽しみ
たい方はぜひご参加を。
今回「川原畑を歩く会」として同
地区の魅力を村内外の方とめぐる案
もあつたのですが、別の機会となり
ました。こちらは県内の各市町村で
フットパスを作っている甲府のNP
Oと共同で進めようと思っていま
す。
(千々輪岳史)

結婚パーティーを
行いました！



6月6日(土)、リブレの庭を
お借りして、自身の結婚パー
ティーを行いました。

前日夜まで降り続いた雨も止み、
無事、屋外パーティーを開催するこ
とが出来ました。

道志村の魅力を五感で感じて頂き
たことが趣旨だったため、北海道
や鹿児島も含め、140名の知人友
人を、主に村外からお招きしました。
多くの参加者から、「道志村はいい
ところだね。また、来たい！」とお
言葉を頂き、嬉しい限りです。
料理の提供や、準備・運営まで、
協力隊同僚を始め、村内の多数の
方々にご協力を頂きました。本当に
ありがとうございます！改めて
御礼を申し上げます。
(大野航輔)

米づくり2年目！



田植えが終わり、まだまだ慣れ
ないながら毎日水見をする生
活となりました。自分一人では何分
手が回らないところがあり、地域の
方々にたくさん助けていただきまし
た。ありがとうございます。おか
げさまでなんとか田んぼらしくなり
ました。

食べるものをつくっていると、そ
こに苦労があるためにありがたみが
増しました。またほかの田んぼの様
子や売られているお米がよく目につ
いて、興味の対象が増えました。お
そらくどちらもやらなければなかつ
た自分のなかの変化です。
夕方、水見に行くときあたりはカエ
ルと虫たちが言葉では表現できない
ようなガヤガヤとした賑やかさで鳴
いています。その音が夏を感じさせ、
自然と心地よい音楽のように聴こえ
てきます。田舎の良さを感じる瞬間
です。
(中島拓哉)

猟師見習い中で
す。猟師さんに
教えて頂きながらわ
なを設置し、毎朝見
回りをしています。先日、初めての
獲物がかかりました。日々いろいろ
な体験をさせてもらっています。獲
れたお肉や皮をどうやって余すところ
なく活かすことができるのか、こ
れまで以上に試行錯誤していきま
す。
(香西恵)



先日、川原畑の
お茶会で足揉
み講座を実施した模
様が山梨日日新聞に
取り上げられました。川原畑のお茶
会では、実際に足揉みの効果を実感
してもらったり、気持ち良さを体験
してもらったり、笑いながら楽しく
足揉みが出来たので本当に良かった
です。小さな取り組みですが、協力
していただいている皆さんに感謝の
気持ちでいっぱいです。他の地区で
も足揉み体験講座を実施しますの
で、またいつでも呼んでください。
また個別の「出張足揉み」も引き
続き行っていますので、興味があれ
ば井口までご連絡ください。
(井口陽介)



また個別の「出張足揉み」も引き
続き行っていますので、興味があれ
ば井口までご連絡ください。
(井口陽介)